## Covid-19: Cuba renforce les mesures pour continuer à sauver des vies



Refuerzan medidas en Cuba para evitar mayor propagación de la covid

La Havane, 25 sept (RHC) Cuba continue à déployer tous ses efforts pour sauver des vies et contrôler la transmission du Covid-19.

La situation épidémiologique du pays a été ce vendredi au centre des analyses lors de la réunion du groupe de travail temporaire pour la prévention et le contrôle du nouveau coronavirus, dirigé par le président de la République, Miguel Díaz-Canel.

La vice-ministre de la santé publique, Regla Angulo, a signalé que ces dernières heures, trois événements de transmission locale ont été clôturés à La Havane.

Par ailleurs, il a été décidé d'en ouvrir un autre au conseil populaire de Luyanó, dans la commune de Diez de Octubre, à La Havane.

8 cas ont été dépistés dans ce quartier dans la journée. Un total de 87 événements de transmission locale ont été ouverts depuis l'arrivée de la maladie en mars dernier, dont 18 restent actifs.

Depuis Ciego de Avila, où 23 nouveaux cas ont été signalés ce jeudi, le gouverneur Tomás Alexis Martín a fait savoir que 199 personnes se trouvaient hospitalisées.

Avec 252 cas confirmés ces 15 derniers jours, la province affiche un taux d'incidence pour 100 000 habitants de 57,66, le plus élevé du pays.

Le ministre de la Santé, le Dr José Angel Portal, coordonne personnellement la stratégie médicale dans cette province du centre du pays.

Par visioconférence, il a souligné qu'un suivi particulier a été donné au programme de préparation qui est réalisé avec l'ensemble du personnel de santé pour le traitement des foyers et des événements, ainsi qu'à la réalisation d'enquêtes épidémiologiques.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/235145-covid-19-cuba-renforce-les-mesures-pour-continuer-a-sauver-des-vies$ 



Radio Habana Cuba